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「圣事是基督在地上
的足迹」

蔡浩伟主教在本星期结束了他
的北美牧民探访之行，他在休
斯顿告诉二千五百位参加聚会
的主业会成员和朋友，圣事对
我们要在「平凡生活的境况
中」成圣是「宏大的帮助」。

2006年11月15日

「无论我们在何处--在工作间、家庭
生活、社交关系、休息--我们可以寻
求圣化这些活动、我们自己、和那些



在我们周围的人，」主业会监督说。
「在这工作上，圣事是我们的宏大帮
助。它们是基督在地上的足迹。 与我
们同在这里；我们并非孤独。我们有
圣事，特别是修和及圣体圣事。」

聚会在9月28日假座邻近德克萨斯足
球场的格兰广场酒店举行。美国和加
拿大牧民探访之行在9月11日于纽约
开始，包括在蒙特利尔、多伦多、 哥
华、及三藩市停留，而休斯顿的聚会
是此行的最后一个活动。

蔡主教在谈话中勉励各人为教宗祈
祷，他在其行程中所到之处都作如此
提醒。「教会是一个家庭：不应让一
天过去而没有为我们的父亲教宗祈
祷。你们可以看到他为教会所付出的
爱，也为我们全与他合一而祈祷。」

监督亦谈及纯洁的重要性，在他牧民
行程中他也曾多次提及这主题。「我
们不能将自由与许可证(放纵？)混
淆；我们不能如同动物，」他说。
「我们今天的情况就相似初期基督徒



般，生活在外邦罗马社会。我们必须
以信德、勇敢和好榜样去面对，而非
被社会激流所冲击，以致与人的尊严
背道而驰。」

蔡主教在聚会中从人群中接受数条问
题。在回答其中一条问题时，他说了
一个关于一个耳聋的女士去办修和的
故事，她最后发觉在修和中其实没有
司铎。「她步出修和室为自己和所处
的境况而笑起来。翌日她再回到教
堂，有一位年轻女士向她走来并感谢
她，她从修和室含笑地步出给了这位
年轻女士勇气去办修和。」

另一位人士询问监督关于家庭计划。
「我们不能批评任何人，」他答说。
「但同时，我们可以清楚表明一般原
则：婚姻是为孩子的。夫妇应要知道
他们参与了天主的创造权力(能
力？)。对生命开放，对爱开放，准备
好去爱那些天主所派遣来的。拥有孩
子是比拥有更多汽车、电视或游戏更
有爱意；拥有孩子引出慷慨，而对天



主之爱亦由此而养成。天主会常常供
应的。」
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